



## 校内持久走大会 ~一生懸命走りました~

12月9日、校内持久走大会を行いました。1・2年生は1200m、3・4年生は1600m、5・6年生は2000mを走りました。持久走は、最後まで走り抜く「粘り強さ」、苦しい時にもうひと踏ん張りする「挑戦」を目的としています。走っている途中、「しんどいな。」「辛いな。」「走るのをやめたい。」と、多くの子供たちが感じたと思います。しかし、辛さに耐え、ゴールを目指して走り切った子供たち。最後までやり遂げた晴れやかな表情に、一人一人の大きな成長を感じました。沿道で応援してくださっている保護者や地域の方が、「子供の一生懸命な表情を見て、嬉しい気持ちになりました。」「みんな精一杯走っていて、見に来てよかったです」と話しておられました。必死に頑張っている時の表情は、やっぱりかっこいい！子供たちには、一生懸命頑張ることの素晴らしい、大切さをこれからもたくさん感じてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、沿道で子供たちに温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。たくさんの応援が勇気とパワーとなり、子供たちは全力を出し切ることができました。



## 社会見学 ~実際に見て、聞いてきました~

今年度も、社会見学を実施しました。1・2年生は、「安佐動物公園」へ、3・4年生は、「ジャパンマリンユナイテッド株式会社・筆の里工房」へ、5・6年生は、「JFEスチール西日本製鉄所・福山草戸千軒ミュージアム」へ行きました。社会見学に行くことで、社会科で学んだことを現地で実際に見たり、働いておられる方に話を聞いたりして、子供たちの理解と関心は一段と高まります。今回の社会見学でも、興味をもって多くのことを学んで帰りました。



## CRT 標準学力調査～全学年、テストを受けました～

12月16日(火)、CRT標準学力調査を行いました。これは、これまで学習してきたことがどれだけ定着しているかを見取るためのもので、基礎的な問題から応用問題まで入ったテストです。普段学校で行っているテストとは異なり、問題量も多く、全てやり終わるのに時間がかかります。子供たちは、難しい問題に挑戦し、最後まで全力で取り組んでいました。

これからも日々の授業時間を大切にして、多くの事柄を学んでほしいと思います。

1年



初めてのCRT。頑張ったよ。

6年



小学校生活最後のCRT。最後まで一生懸命問題を解いたよ。

## 1月の予定

月 日	行 事
1月 7日 (水)	後期後半始まりの会
1月 8日 (木)	校内書初め大会
1月12日 (月)	成人の日
1月15日 (木)	授業参観(第6学年:PTC) 学級懇談(役員決め)
1月16日 (金)	避難訓練
1月20日 (火)	東広島市立小学校教育研究会
1月27日 (火)	クラブ活動 3年生クラブ見学
1月28日 (水)	校内研修会



### 校長室から「ちょこっと！」

各学級で、今年の経験を振り返りつつ、新たな見通しをもち、目標をイメージしているところです。さて、私は児童によく言います。「困っていることは言ってね。」と。しかし、そう言いつつも、一方で「なかなか言えないだろうな。」とも思っています。「援助を求める」ということは、決して簡単なことではありません。どのような態度で、どのように言えばよいのか、誰に言えばよいのか、その方法を習う経験が少ないからです。特に責任感が強かったり、弱みを見せることに抵抗があったり、こだわりがあったりすると、一人で悩んでしまいます。学校では「先生は、実は困っているんよ。あのね…」と意図的に児童に相談することがあります。援助を求める方法のモデルを示すのです。児童は、相談内容の解決方法を考えるとともに、困ったときの方法をさりげなく真似ていきます。

冬休みになります。学校の友だちから少し離れ、家族との時間が多くなります。一緒に移動したり、一緒に作業をしたりしながら、何気ない会話の中で援助を求める方法を伝えてみてください。

1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。児童一人一人、いろいろなことがありましたが、それらの経験は全て成長のための糧と捉えております。私たち教職員一同は、これまでの取組を振り返り、改善を図ってまいります。来年もよろしくお願いします。

